
ESTADO DE SANTA CATARINA
Câmara de Vereadores de Itajaí

Av. Ver. Abrahão João Francisco (Contorno Sul), 3825 – Ressacada
CEP: 88.307-303 – ITAJAÍ – SC   Fone: (47) 3344-7100

ATA DA SEXAGÉSIMA TERCEIRA SESSÃO ORDINÁRIA DO SEGUNDO PERÍODO LEGISLATIVO DA SEGUNDA
SESSÃO LEGISLATIVA DA DÉCIMA OITAVA LEGISLATURA DA CÂMARA DE VEREADORES DE ITAJAÍ EM SEU
PRIMEIRO ANO DE MANDATO. Ao nono dia do mês de outubro de dois mil e dezoito, na sede do Legislativo
Itajaiense, sito a Avenida Vereador Abrahão João Francisco (Contorno Sul), nº 3825, bairro Ressacada, nesta cidade de
Itajaí-SC,  no  Salão  Nobre  Vereador  "ARNO  CUGNIER",  estiveram  reunidos  os  seguintes  senhores  vereadores:
Antônio  Aldo  da  Silva,  Bruno  Alfredo  Laureano,  Carlos  Augusto  da  Rosa,  Célia  Regina  da  Costa,
Christiane Stuart,   Dulce Maria Amaral  Pereira,  Edson Alexandre Lapa da Silva,  Eduardo Ilto Gomes,
Fernando Martins Pegorini, José Acácio da Rocha, Luís Fernando da Silva, Marcelo Werner, Neusa Maria
Vieira  Geraldi,   Otto  Luiz  Quintino  Júnior,  Paulo  Manoel  Vicente,  Raimundo  Costa  Saldanha,  Renata
Narcizo, Roberto Rivelino da Cunha, Rubens Angioletti, Rubens Camilo Pacheco e Sergio Murilo Pereira.
Às  dezoito  horas  quatro  (18h04min)  o  senhor  presidente,  vereador  Paulo  Manoel  Vicente,  secretariado  pelo
vereador  Sergio  Murilo  Pereira,  1º  secretário,  declarou  aberta  a  presente  sessão.  A  leitura  de  um  trecho  da
“BÍBLIA  SAGRADA”  foi  realizada  pelo  vereador  Bruno  Alfredo  Laureano.   NO EXPEDIENTE  foram  lidas  as
seguintes CORRESPONDÊNCIAS: 1) Do IPI - Instituto de Previdência de Itajaí Balancete Mensal - Agosto/2018.
Ofício  346/2018;  2)  Da  Secretaria  Municipal  de  Assistência  Social  Balancete  Mensal  -  Agosto/2018.  Ofício
24/2018; 3) Da Secretaria da Criança, do Adolescente e da Juventude de Itajaí - SECAJ Balancete Mensal -
Agosto/2018. Ofício 50/2018; 4) Da Prefeitura de Itajaí - Gabinete do Prefeito Respostas aos Requerimentos: Ofício
843/2018 - Req. 142/2018 - de autoria do Vereador Fernando Pegorini; Ofício 842/2018 - Req. 147/2018 - De autoria do
Vereador Raimundo Saldanha; Ofício 845/2018 - Req. 129/2018 - De autoria da Vereadora Dulce Amaral Pereira. Ofício
843/2018; 5) Da Secretaria de Estado da Saúde Resposta de Requerimento - n°102/2018, de autoria do Vereador
Carlos  Augusto  da  Rosa.  Ofício  80/2018.  Durante  a  sessão  foram  lidas  e  encaminhadas  ao  Executivo  as
seguintes  INDICAÇÕES:  Indicações  do  Vereador  ANTÔNIO  ALDO  DA  SILVA:  Indicação  nº  3706/2018  -
Solicitando a abertura de uma nova rua iniciando no ponto do ribeirão da murta onde corta a avenida Castelo Branco e
finalizando na rua Ana Dalsóquio dos Santos, próximo ao número 5125, ao lado da passarela das marginais da Rodovia
Mario  Covas  (BR  101)  -  Indicação  nº  3707/2018  -  Solicitando  providenciar  com  urgente  a  instalação  de  uma
academia  popular  e  parquinho  na  Pista  Municipal  de  Atletismo,  localizada  na  Avenida  Vereador  Abrahão  João
Francisco,  nº3855,  na  Ressacada;  Indicações  do  Vereador  BRUNO  ALFREDO  LAUREANO:  Indicação  nº
3717/2018 - Solicitando análise para implantação do Anteprojeto de Lei que visa incentivar a Doação de Órgãos e
Tecidos  através  de adesivos  na frota  de veículos  municipal  -  Indicação nº  3720/2018  -  Solicitando análise  para
implantação em nosso município o Anteprojeto de Lei para Criação do Banco Municipal de Materiais Ortopédicos, que
visa atender a população menos favorecida financeiramente no acesso à estes materiais; Indicações do Vereador
CARLOS AUGUSTO DA ROSA: Indicação nº 3710/2018 - Solicitando reparos na pavimentação ao longo da Rua
Iolanda Pinto Cabral,  Bairro  Cordeiros  -  Indicação nº  3711/2018  -  Solicitando que disponibilizem agentes para a
Equipe de Estratégia Saúde da Família para passarem uma vez no mês nas clinicas de reabilitação, sendo elas: NOVA
VIDA; MARANATA; VALE EBENEZER; CONVIVER; PRÓ VIDA; Indicações da Vereadora CELIA REGINA DA COSTA :
Indicação nº 3708/2018 - Solicitando reparos necessários nas instalações elétricas das Escolas Básicas Mansueto
Três e Marechal Olímpio Falconieri da Cunha, ambas localizadas no Bairro São Vicente - Indicação nº 3709/2018 -
Solicitando a reforma e revitalização da Praça da Pipa,  localizada na Rua Uruguai  Bairro  Fazenda;  Indicações da
Vereadora DULCE MARIA AMARAL PEREIRA: Indicação nº 3704/2018 - Solicitando a confecção da carteira dos
profissionais da educação da Rede de Ensino Pública Municipal de Itajaí - Indicação nº 3705/2018 - Solicitando a
pavimentação  asfáltica  da  Rua  Selso  Duarte  Moreira,  bairro  Cordeiros;  Indicações  do  Vereador  FERNANDO
MARTINS PEGORINI: Indicação nº 3724/2018 - Solicitando que sejam retirados os bancos de concreto existentes
no Centro  de Educação Infantil  Prof.  Manoel  Ferreira  de  Miranda,  localizado na Rua Orlandina Amália  Pires,  Bairro
Murta/Cordeiros  -  Indicação  nº  3726/2018  -  Solicitando  o  conserto  ou  substituição  de  brinquedo  quebrado  no
parquinho do CEI Prof. Manoel Ferreira de Miranda, localizado na Rua Orlandina Amália Pires, Bairro Murta/Cordeiros;
Indicações  do  Vereador  JOSÉ  ACÁCIO  DA  ROCHA:  Indicação  nº  3713/2018  -  Solicitando  conserto  do
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calçamento  da  Rua  Olga  Mussi  Dietrich,  no  Dom  Bosco;  Indicações  da  Vereadora  NEUSA  MARIA  VIEIRA
GERALDI: Indicação nº 3718/2018 - Solicitando a manutenção e conserto no calçamento da Rua Manoel Correa,
Bairro Centro - Indicação nº 3719/2018 - Solicitando a substituição da iluminação pública da Rua São Paulo, Bairro
Cordeiros,  por  outra  mais  potente  e  atualizada;  Indicações  do  Vereador  OTTO  LUIZ  QUINTINO  JUNIOR:
Indicação nº 3725/2018 - Solicitando que providencie a cobertura do buraco da Rua Padre Paulo Condla, em frente
ao número 488, bairro São Vicente - Indicação nº 3729/2018 - Solicitando que encaminhe notificação ao proprietário
do imóvel  (terreno) existente na Rua Enedina Davila Ferreira,  818 -  Bairro Cordeiros,  para que o mesmo efetue a
limpeza do terreno; Indicações do Vereador PAULO MANOEL VICENTE: Indicação nº 3701/2018 - Solicitando
estudos  no  sentido  de  implantar  ciclovia/ciclo  faixa  em toda  a  extensão  da  Rua  Otto  Hoier,  Bairro  Cidade  Nova  -
Indicação  nº  3702/2018  -  Solicitando  a  conclusão  das  obras  de  duplicação  da  Avenida  Mario  Uriarte,  Bairro
Cordeiros; Indicações do Vereador RAIMUNDO COSTA SALDANHA: Indicação nº 3695/2018 - Solicitando o
conserto e desentupimento da boca de lobo, situada na rua Urubici, mais precisamente na frente do número 142, no
bairro São Vicente -  Indicação nº 3696/2018  -  Solicitando a reurbanização do parque recreativo do CEI ANA DA
SILVA FONTES, localizado na rua Santo Agostinho, nº 917, bairro Cordeiros, para dar-se melhores condições de uso
para os alunos; Indicações da Vereadora RENATA NARCIZO MACHADO: Indicação nº 3661/2018 - Solicitando
a realização de estudo para instalação de semáforos na rotatória da Avenida Coronel Adolfo Konder, esquina com as
Avenidas Nilo Simas (Cidade Nova) e Avenida Campos Novos (São Vicente), próximos ao IFES. Indicação nº 3663/2018
-  Solicitando  que  seja  realizada  uma  campanha  e  ou  intensificadas  vistorias  e  orientações  em  relação  ao  lixo
depositado  de  forma  incorreta,  como  na  Rua  José  Gall,  bairro  Ressacada;  Indicações  do  Vereador  ROBERTO
RIVELINO  DA  CUNHA:  Indicação  nº  3727/2018  -  Solicitando  a  pavimentação  asfáltica  na  Rua  Pedro  Manoel
Moreira,  no  Bairro  Ressacada  -  Indicação  nº  3728/2018  -  Solicitando  a  pavimentação  asfáltica  na  Rua  Carlos
Schroeder,  no Bairro São Vicente; Indicações do Vereador RUBENS ANGIOLETTI:  Indicação nº 3722/2018  -
Solicitando que seja realizada fiscalização e as devidas melhorias na qualidade da água que é servida aos alunos da
Escola Básica Maria Nilza Ferreira Evaristo, Bairro Espinheiros - Indicação nº 3723/2018 - Solicitando a construção de
um  muro  no  entorno  da  Escola  Luiz  Silvério  Vieira,  localizada  no  bairro  Arraial  dos  Cunhas,  assim  como  a
reestruturação da tampa da fossa séptica e a colocação de lixeiras para lixo orgânico e reciclável; Indicações do
Vereador RUBENS CAMILO PACHECO: Indicação nº 3712/2018 - Solicitando que se coloquem placas de proibido
parar e estacionar em um dos lados da via na rua José Joaquim dos Santos, bairro Centro, preferencialmente do lado
esquerdo,  no  sentido  da  rua  Luiz  Berlim  para  a  Abércio  Werner;  Indicações  do  Vereador  SERGIO  MURILO
PEREIRA: Indicação nº 3715/2018 - Solicitando a pintura da faixa de sinalização horizontal em toda extensão da
Rua Indaial - Indicação nº 3716/2018 - Solicitando a manutenção do calçamento na rua Hygina de Andrade Correa,
bairro  São  Vicente.  MATÉRIAS  DO  LEGISLATIVO:  1  -  Projeto  de  Lei  Ordinária  222/2018  que  INCLUI  O
PARÁGRAFO 3º, NO ART. 1º, E PARÁGRAFO ÚNICO AO ART. 30, DA LEI ORDINÁRIA MUNICIPAL Nº 5.527/2010, QUE
"INSTITUI O CÓDIGO MUNICIPAL DE PROTEÇÃO AOS ANIMAIS NO ÂMBITO DO MUNICÍPIO DE ITAJAÍ - SC E DÁ OUTRAS
PROVIDÊNCIAS". Autoria: Rubens Angioletti; 2 - Projeto de Lei Ordinária 223/2018 que CRIA O BANCO MUNICIPAL
DE MATERIAIS ORTOPÉDICOS NO MUNICÍPIO DE ITAJAÍ. Autoria: Bruno Alfredo Laureano. DELIBERAÇÃO: o Presidente
determinou o encaminhamento dos projetos às comissões competentes, a fim de que sejam elaborados os devidos
pareceres.   REQUERIMENTOS: Requerimento nº 146/2018 da Vereadora DULCE MARIA AMARAL PEREIRA -
requer  o  envio  de  ofício  à  Superintendência  Regional  da  Caixa  Econômica  Federal  do  Vale  do  Itajaí  solicitando  o
aumento da rede de Unidades Lotéricas na cidade de Itajaí, bem como a autorização para que as atuais unidades aqui
existentes possam aumentar a quantidade de caixas destinados ao atendimento da população; Requerimento nº
152/2018 do Vereador EDUARDO ILTO GOMES - requer o envio de ofício ao Comandante do Corpo de Bombeiros
de Itajaí, com cópia ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, para que responda aos seguintes questionamentos: 1) O prédio
onde se localiza o Museu Histórico de Itajaí atende as condições de segurança contra incêndio previstas nas normas
vigentes? 2) Os demais prédios públicos municipais, em especial, as unidades de ensino e de saúde, estão dotados de
sistemas preventivos contra incêndios? 3) Qual a situação atual dos prédios históricos e turísticos da nossa cidade? 4)
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Quais  as  medidas  que  estão  sendo  adotadas  pelo  Corpo  de  Bombeiros  visando  assegurar  o  cumprimento  das
condições de segurança dos prédios públicos municipais? 5) Qual a periodicidade das vistorias destas edificações? 6) O
poder público está cumprindo ou buscando cumprir as normas de segurança contra incêndio nos próprios municipais?
Requerimento nº 153/2018 do Vereador RUBENS ANGIOLETTI - requer o envio ao Excelentíssimo Sr. Prefeito
Municipal de Itajaí solicitando respostas aos seguintes questionamentos com relação ao Serviço Municipal de Água,
Saneamento Básico e Infraestrutura de Itajaí: 1) O Semasa, além de ser responsável pelo serviço de água e esgoto,
também fará a limpeza e o manejo de resíduos sólidos do lixo oriundo da varrição e limpeza de logradouros públicos e
vias públicas da cidade? 2)  Para isso será criada uma nova tarifa? 3)  Em caso positivo,  quando? 4)  Se o Semasa
assumir o pagamento da limpeza urbana, esse valor economizado pela prefeitura, ficará em caixa ou poderá haver
redução de impostos? 5) Em 1 ano e 9 meses de governo, o que foi feito efetivamente para solucionar o problema da
água suja que é entregue ao consumidor? 6) Se a água sai potável do reservatório do Semasa, qual a justificativa para
que ela seja recebida suja nas residências? 7) Quais ações são adotadas para não penalizar o consumidor nas ocasiões
em que se passa água imprópria pelo hidrômetro? 8) Quais os passos para o cidadão solicitar o ressarcimento do
prejuízo causado pela água suja e qual o prazo de indenização? Requerimento nº 154/2018 do Vereador PAULO
MANOEL VICENTE - requer o envio de ofício à Secretaria Especial da Aquicultura e da Pesca - SEAP, à Secretaria de
Estado da Agricultura e da Pesca de Santa Catarina - SAR e à Secretaria Municipal da Pesca e Aquicultura – SEPESCA,
com cópia ao Prefeito Municipal e ao Sindicato dos Armadores e das Indústrias de Pesca de Itajaí e Região - SINDIPI,
solicitando informações sobre às negociações referentes ao embargo do pescado catarinense de ingressar na União
Europeia; Requerimento nº 155/2018 do Vereador CARLOS AUGUSTO DA ROSA - requer o envio de ofício à
Associação dos Municípios da Foz do Rio Itajaí – AMFRI, ao Secretário da Agência de Desenvolvimento Regional de Itajaí
e à Diretoria do Hospital e Maternidade Marieta Konder Bornhausen, solicitando que despendam esforços necessários
para que seja implantado, com a máxima urgência, pelo menos, 2 (dois) leitos para tratamento de desintoxicação de
dependentes químicos em nosso município;  Requerimento nº 159/2018 do Vereador FERNANDO MARTINS
PEGORINI - requer o envio do presente requerimento ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal de Itajaí, para que,
considerando que o prazo final para a conclusão e entrega do relatório elaborado pelo Laboratório de Transporte e
Logística  -  LabTrans,  da  Universidade  Federal  de  Santa  Catarina  é  no  mês  de  Novembro  de  2018,  responda  aos
seguintes  questionamentos:  1)  Quem  é  o  servidor,  ou  comissão  de  servidores,  responsável  por  acompanhar  os
trabalhos executados pelo LabTrans? 2) Há relatórios do acompanhamento da execução do Contrato com a LabTrans?
Favor enviar cópia destes relatórios. 3) Qual a previsão para o lançamento de Edital para a contratação em definitivo
de  empresa  para  operar  o  Serviço  de  Transporte  Coletivo  da  cidade  de  Itajaí?  Requer  ainda  o  envio  de  cópia  do
relatório  completo  dos  estudos  realizados  pelo  Laboratório  de  Transporte  e  Logística  -  LabTrans,  da  Universidade
Federal de Santa Catarina; Requerimento nº 156/2018 do Vereador SERGIO MURILO PEREIRA - requer o envio
de  ofício  ao  Conselho  de  Administração,  à  Presidência,  à  Diretoria  da  Caixa  Econômica  Federal  e  a  sua
Superintendência Regional  de Santa Catarina solicitando que a Caixa disponibilize seguranças particulares para as
Casas Lotéricas, viabilizando sua contratação junto às empresas que já prestam serviço de segurança às Agências
Bancárias. Solicita-se, ainda, que seja encaminhada cópia deste ofício à Bancada Catarinense no Congresso Nacional
com um pedido de apoio a este pleito; Requerimento nº 161/2018 do Vereador JOSÉ ACÁCIO DA ROCHA -
requer envio de ofício ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, para que responda aos seguintes questionamentos referente ao
trecho aberto da vala localizada na Rua Jacob Ardigó, no bairro Dom Bosco: A) Existe projeto para realizar a instalação
de Guard Rail ou fechamento desta vala aberta? B) Se sim, informe detalhes do projeto e qual a data prevista para
realização. C) Caso não, justifique; Requerimento nº 48/2018 do Vereador ANTÔNIO ALDO DA SILVA - requer o
envio de ofício ao Exmo Senhor Governador do Estado, Eduardo Pinho Moreira, com cópia à Secretaria de Estado de
Infraestrutura e Desenvolvimento Regional de Itajaí - ADR, requerendo fiscalização, e para que responda o seguinte
questionamento:  Há  estudos  e  reavaliação  do  projeto  de  duplicação  da  SC-412  Rodovia  Jorge  Lacerda,  para  que
implante com a MÁXIMA URGÊNCIA, passarelas e ciclovia ao longo da rodovia, principalmente no trecho do KM 0 ao
KM 3 em Itajaí, onde há maior concentração de empresas, e unidades escolares; Requerimento nº 126/2018 do
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Vereador ROBERTO RIVELINO DA CUNHA  -  requer o envio de ofício ao Governador do Estado, Excelentíssimo
Senhor Eduardo Pinho Moreira, aos Deputados Estaduais, no qual considerando a defasagem de efetivo do Corpo de
Bombeiros Militar de SC em nossa região e que o Edital de Concurso Público nº 001/2017/DP/CBMSC foi homologado
no final do mês de março, pouco mais de seis meses antes do pleito de 07 de outubro, vem requer a convocação dos
candidatos excedentes no referido Concurso Público, os quais já encontram-se aprovados nos Exames de Avaliação de
Escolaridade, Saúde, Física, Psicológica e Investigação Social, para que ingressem no Corpo de Bombeiros Militar de
Santa Catarina (CBMSC); Requerimento nº 138/2018 do Vereador OTTO LUIZ QUINTINO JUNIOR - requer o
envio de ofício ao Exmo. Prefeito Municipal, com cópia à Secretaria Municipal de Saúde, para que responda, no prazo
regimental, aos seguintes questionamentos: 1) Quais medidas foram adotadas para o conserto ou troca do aparelho
revelador do raio-x, instalado no Centro Integrado de Saúde (CIS)? 2) Foi aberto processo administrativo para conserto
ou troca do referido equipamento? Se sim, informar em que fase está o processo? 3)Qual o valor do conserto ou troca
do equipamento? Enviar  cópia do procedimento administrativo aberto relativo ao assunto.  4)  Quais os motivos da
demora na resolução do conserto deste equipamento? 5) Qual é o prazo para troca ou conserto do aparelho revelador
do raio-x? 6) Quanto tempo as pessoas estão aguardando para receber o resultado dos exames de raio-x feito no CIS?
Enviar o registro se houver do tempo de espera do resultado. 7) De quem é a responsabilidade pela manutenção ou
troca deste equipamento? Requerimento nº 160/2018 da Vereadora RENATA NARCIZO MACHADO - requer o
envio de ofício ao Comandante do 1º Batalhão da Polícia Militar , solicitando que intensifique as rondas ostensivas em
toda  a  extensão  da  Avenida  Brasília,  bairro  Cordeiros;  Requerimento  nº  162/2018  do  Vereador  BRUNO
ALFREDO LAUREANO  -  requer  o  envio  de  oficio  ao  governador  do  Estado  e  à  secretaria  de  Estado  da  Saúde,
solicitando as seguintes informações: 1). Há previsão de aumento de repasse para o complexo Madre Tereza? Se sim,
justificar com valores, tendo em vista a proximidade da entrega das obras e abrangência dos referentes serviços. 2) O
Hospital Governador Celso Ramos recebe R$ 6,00 (seis reais) para atender 203 funcionários/leitos. Em comparação ao
Hospital Marieta Konder Bornhausen, que recebe apenas R$ 2,88 (dois reais e oitenta e oito centavos) para atender
395 funcionários/leitos, qual o motivo da grande diferença de valores? Há previsão de aumento no referido repasse?
DELIBERAÇÃO:  o Requerimento nº 162/2018 (ver. Bruno Alfredo Laureano)  foi  aprovado  com 20 (vinte)
votos  favoráveis.  Em  decorrência  do  final  do  horário  do  Grande  Expediente,  a  deliberação  dos  requerimentos
restantes foi adiada para próxima sessão ordinária. USO DA TRIBUNA: inicialmente, a Câmara concedeu tempo na
tribuna ao senhor Jean Barbosa, tradutor e intérprete de libras, em que agradeceu a Câmara de Vereadores de Itajaí
por mais esse trabalho de acessibilidade. Ocuparam a tribuna por ordem de sorteio os vereadores: Rubens Camilo
Pacheco,  Dulce Maria Amaral  Pereira,  Antônio Aldo da Silva,  José Acácio da Rocha,  Edson Alexandre
Lapa  da  Silva,  Christiane  Stuart,  Fernando  Pegorini,  Paulo  Manoel  Vicente,  Sergio  Murilo  Pereira,
Roberto  Rivelino  da  Cunha,  Marcelo  Werner,  Raimundo  Costa  Saldanha,  Otto  Luiz  Quintino  Júnior  e
Rubens  Angioletti.   Os  discursos  dos  senhores  vereadores  encontram-se  disponíveis  no  canal  da  Câmara  de
Vereadores  de  Itajaí  no  youtube  que  poderá  ser  acessado  por  meio  do  link
https://www.youtube.com/watch?v=tfRHNrZEJDE. MOÇÃO: Moção nº 25/2018 do Vereador CARLOS AUGUSTO
DA ROSA E VEREADORES SIGNATÁRIOS - Congratulação e Reconhecimento à APM Terminals, na pessoa do Sr.
Ricardo Arten, Diretor Superintendente, pelos relevantes serviços prestados para o desenvolvimento de Itajaí, gerando
empregos e renda em nosso município. DELIBERAÇÃO: a Moção nº 25/2018 (ver. Carlos Augusto da Rosa) foi
aprovada com 16 (dezesseis) votos favoráveis.  PAUTA REGIMENTAL: 1 - Projeto de Resolução nº 29/2018
que DENOMINA OS ESPAÇOS DA CÂMARA DE VEREADORES. CRIA O ESPAÇO CULTURAL ANTÔNIO CARLOS KONDER
REIS, A SALA DE ÁUDIO E ESTÚDIO VILIBALDO GOMES DA SILVA, A SALA LEGISLATIVA TIBÉRIO TESTONI E DÁ OUTRAS
PROVIDÊNCIAS.  Autoria:  18ª  Legislatura  -  Mesa  Diretora  2017-2018.   MATÉRIAS  DA  ORDEM DO DIA:  1  -  Em
segunda discussão e votação o Projeto de Emenda à LOM nº 1/2018 que ALTERA OS ARTIGOS 78, 80 E 81 DA
LEI ORGÂNICA MUNICIPAL DE ITAJAÍ. Autoria: Executivo Municipal; 2 - Em segunda discussão e votação o Projeto
de  Emenda  à  LOM  nº  2/2018  que  ACRESCENTA  DISPOSITIVOS  À  LEI  ORGÂNICA  DO  MUNICÍPIO  DE  ITAJAÍ,
INSTITUINDO  A  OBRIGATORIEDADE  DE  ELABORAÇÃO,  DIVULGAÇÃO  E  CUMPRIMENTO  DO  PLANO  DE  METAS  E

https://www.youtube.com/watch?v=tfRHNrZEJDE
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PRIORIDADES PELO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL. Autoria: Sergio Murilo Pereira e vereadores signatários; 3 - Em
primeira  discussão  e  votação  o  Projeto  de  Lei  Ordinária  nº  164/2018  que  CRIA  OS  COMPONENTES
MUNICIPAIS DO SISTEMA NACIONAL DE SEGURANÇA ALIMENTAR, NO MUNICÍPIO DE ITAJAÍ, BEM COMO DEFINE OS
PARÂMETROS  PARA  ELABORAÇÃO  E  IMPLEMENTAÇÃO  DO  PLANO  MUNICIPAL  DE  SEGURANÇA  ALIMENTAR  E
NUTRICIONAL, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. Autoria: Executivo Municipal; 4 - Em primeira discussão e votação o
Projeto de Lei Complementar nº 7/2018 que AUMENTA O NÚMERO DE VAGAS DO CARGO DE PROVIMENTO EM
COMISSÃO DE SECRETÁRIO DE UNIDADE DE ENSINO DO CENTRO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO ALTERNATIVA DE ITAJAI -
CEMESPI. Autoria: Executivo Municipal. DELIBERAÇÃO: o vereador Fernando Martins Pegorini apresentou pedido de
destaque da parte final do Art. 1º do Projeto de Emenda à LOM nº 1/2018 (Art. 81º da Lei Orgânica do
Município). Colocado em votação, o pedido de destaque foi aprovado por todos os vereadores presentes.  Já a
votação do destaque da parte final do Art. 1º do Projeto de Emenda à LOM nº 1/2018 (Art. 81º da Lei
Orgânica do Município) foi rejeitado com 18 (dezoito) votos favoráveis dos vereadores BETO CUNHA, BRUNO DA
SAÚDE, CÉLIA FILHA DO ELÓI, CHRISTIANE STUART, DULCE AMARAL, EDSON LAPA, EDUARDO KIMASSA, FERNANDO
PEGORINI,  MARCELO  WERNER,  MURILO  PEREIRA,  NEUSA  GERALDI,  OTTO  L.  QUINTINO  JR.,  PROFESSOR  ACÁCIO,
RAIMUNDO DA LOJA CEARÁ, RENATA NARCIZO, RUBENS ANGIOLETTI, RUBENS CAMILO PACHECO e TONHO DA GRADE
Finalmente, o Projeto de Emenda à LOM nº 1/2018 (Executivo Municipal) foi aprovado com 19 (dezenove)
votos  favoráveis  dos  vereadores  BETO  CUNHA,  BRUNO  DA  SAÚDE,  CÉLIA  FILHA  DO  ELÓI,  CHRISTIANE  STUART,
DULCE  AMARAL,  EDSON  LAPA,  EDUARDO  KIMASSA,  FERNANDO  PEGORINI,  MARCELO  WERNER,  MURILO  PEREIRA,
NEUSA  GERALDI,  OTTO  L.  QUINTINO  JR.,  PAULINHO  AMÂNDIO,  PROFESSOR  ACÁCIO,  RAIMUNDO  DA  LOJA  CEARÁ,
RENATA NARCIZO, RUBENS ANGIOLETTI, RUBENS CAMILO PACHECO e TONHO DA GRADE. O Projeto de Emenda à
LOM  nº  2/2018  (ver.  Sergio  Murilo  Pereira)  foi  aprovado  com  19  (dezenove)  votos  favoráveis  dos
vereadores BETO CUNHA, BRUNO DA SAÚDE, CÉLIA FILHA DO ELÓI, CHRISTIANE STUART, DULCE AMARAL, EDSON
LAPA, EDUARDO KIMASSA, FERNANDO PEGORINI, MARCELO WERNER, MURILO PEREIRA, NEUSA GERALDI, OTTO L.
QUINTINO JR.,  PAULINHO AMÂNDIO, PROFESSOR ACÁCIO, RAIMUNDO DA LOJA CEARÁ, RENATA NARCIZO, RUBENS
ANGIOLETTI,  RUBENS  CAMILO  PACHECO  e  TONHO  DA  GRADE.   O  Projeto  de  Lei  Ordinária  nº  164/2018
(Executivo Municipal) foi aprovado com 18 (dezoito) votos favoráveis dos vereadores BETO CUNHA, BRUNO DA
SAÚDE, CÉLIA FILHA DO ELÓI, CHRISTIANE STUART, DULCE AMARAL, EDSON LAPA, EDUARDO KIMASSA, FERNANDO
PEGORINI,  MARCELO  WERNER,  MURILO  PEREIRA,  NEUSA  GERALDI,  OTTO  L.  QUINTINO  JR.,  PROFESSOR  ACÁCIO,
RAIMUNDO  DA  LOJA  CEARÁ,  RENATA  NARCIZO,  RUBENS  ANGIOLETTI,  RUBENS  CAMILO  PACHECO  e  TONHO  DA
GRADE. Finalizando, a deliberação e votação do Projeto de Lei Complementar nº 7/2018 (Executivo Municipal)
foi adiado por duas sessões, uma vez que o plenário concedeu VISTA do referido projeto aos vereadores Bruno
Alfredo  Laureano  e  Fernando  Martins  Pegorini.  MATÉRIAS  DA ORDEM DO DIA  DA PRÓXIMA SESSÃO
ORDINÁRIA: 1 - Em  segunda discussão e votação o Projeto de Lei Ordinária nº 164/2018  que CRIA OS
COMPONENTES  MUNICIPAIS  DO  SISTEMA  NACIONAL  DE  SEGURANÇA  ALIMENTAR,  NO  MUNICÍPIO  DE  ITAJAÍ,  BEM
COMO  DEFINE  OS  PARÂMETROS  PARA  ELABORAÇÃO  E  IMPLEMENTAÇÃO  DO  PLANO  MUNICIPAL  DE  SEGURANÇA
ALIMENTAR E NUTRICIONAL, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. Autoria: Executivo Municipal; 2 - Em única discussão e
votação o Projeto de Resolução nº 29/2018 que DENOMINA OS ESPAÇOS DA CÂMARA DE VEREADORES. CRIA O
ESPAÇO CULTURAL ANTÔNIO CARLOS KONDER REIS, A SALA DE ÁUDIO E ESTÚDIO VILIBALDO GOMES DA SILVA, A
SALA LEGISLATIVA TIBÉRIO TESTONI  E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.  Autoria:  18ª Legislatura -  Mesa Diretora 2017-
2018.  Agradecendo a Deus pelo auxílio na condução dos trabalhos desta noite, a presença dos senhores vereadores,
imprensa, funcionários e público assistente, o senhor Presidente vereador Paulo Manoel Vicente, convocou os
vereadores para a sexagésima quarta sessão ordinária, a realizar-se no dia onze de outubro de dois mil e dezoito,
às dezoito horas, na sede da Câmara dos Vereadores, desejando a todos uma boa noite e uma boa sorte.
 
                         Vereador Paulo Manoel Vicente        Vereador Murilo Pereira                                                     
                   Presidente                                   1º Secretário
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